



Merci
infiniment
de soutenir
avec nous
la cause qui
nous tient
tant à coeur!

Chères bénévoles,
Chers bénévoles,

Toute l'équipe de l'Association du cancer de l'Est du Québec tient à profiter de la **50^e édition de la Semaine de l'action bénévole** pour vous remercier de votre présence avec notre organisation. Votre don de temps permet d'apporter un mieux-être réconfortant aux personnes touchées par le cancer dans l'Est-du-Québec. Sans vous, nous ne pourrions accomplir pleinement notre mission.

« Donner de son temps bénévolement est cette façon ingénieuse de développer nos habiletés, de confirmer nos forces et d'aller à la rencontre d'une pluralité de personnalités qui éclaireront nos propres lanternes.

Prendre part à l'action bénévole, c'est apporter son étincelle là où on aura toujours besoin de plus de lumière. Et si briller veut dire se distinguer avec éclat, on peut donc affirmer haut et fort que bénévoler, c'est brillant! »

Être bénévole à l'Association, c'est apporter une lumière toute spéciale à celles et ceux qui voient leur quotidien bouleversé par l'annonce d'un diagnostic de cancer et qui ont besoin de soutien, d'espoir. C'est aussi recevoir cette lumière par les rencontres enrichissantes et les moments de partage et de plaisir. Vous aidez grandement ces personnes que ce soit en les accueillants à l'Hôtellerie Omer-Brazeau, en organisant des activités de mieux-être pour elles ou en participant à des activités de financement.

Peu importe le secteur auquel vous consacrez de votre temps, chacune et chacun à votre manière, vous faites rejaillir un rayon lumineux dans la vie de celles et ceux qui sont touchés par la maladie, par l'incertitude. Votre générosité, votre empathie et votre dévouement font une réelle différence et nous vous en sommes infiniment reconnaissant.

La solidarité est au cœur de la mission de l'Association d'humaniser les services aux personnes atteintes de cancer et leurs proches.

Un immense MERCI de les soutenir avec nous et d'ainsi faire partie de notre grande famille!

Daniel Bénéteau
Président

Mélanie Lepage
Directrice générale